

## La nueva sede del Banco Andaluz de Células Madre abre sus puertas el lunes

La consejera de Salud inaugurará las instalaciones, ubicadas en el [Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud](#) de Granada y dotadas de la tecnología más avanzada de Europa para el desarrollo de la investigación con células madre

Andalucía, 30 de marzo de 2007

La nueva sede del Banco Andaluz de Células Madre abre sus puertas el próximo lunes, 2 de abril, tras la inauguración oficial de las instalaciones por parte de la consejera de Salud, María Jesús Montero.

El Banco de Células Madre de Granada, piedra angular del Programa Andaluz de Terapia Celular y Medicina Regenerativa, está dirigido por el científico Pablo Menéndez y cuenta con unas nuevas instalaciones dotadas de la tecnología más avanzada y los criterios de bioseguridad de mayor nivel de Europa.

El banco andaluz es referente nacional en lo que al almacenamiento, gestión y control de calidad de este material celular se refiere, tras el acuerdo suscrito en julio de 2004 entre la Consejería de Salud de la Junta de Andalucía y el Ministerio de Sanidad, que posicionó al banco granadino como nodo central del Banco Nacional de Líneas Celulares.

Las nuevas instalaciones ocupan un total de 620 metros cuadrados. Se encuentra situado en la segunda planta del nuevo Centro de Investigación Biomédica de la [Universidad de Granada](#), en el que tendrán cabida el Instituto de Biopatología y Medicina Regenerativa de la [Universidad granadina](#).

Este edificio se ha ubicado en el [Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud](#), que está llamado a convertirse en el entorno científico y tecnológico aplicado al sector sanitario más importante de Andalucía. Se trata de un espacio único en Europa en el campo de la investigación y la innovación, abriendo los lazos de colaboración con otras instituciones y empresas.

El Banco Andaluz de Células Madre es fruto del convenio de colaboración suscrito en noviembre de 2003 entre la Junta de Andalucía, la [Universidad de Granada](#) y la Fundación Caja Granada para el desarrollo y funcionamiento de estas instalaciones y en el que ya se establecería que su ubicación definitiva estaría en el Centro de Investigaciones Biomédicas del [Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud](#).

En los últimos dos años, el Banco de Células Madre ha venido desarrollando su labor en unas dependencias provisionales creadas expresamente para este fin en el Hospital Virgen de las Nieves de Granada, donde ha estado ubicado hasta ahora.

### Funciones del Banco Andaluz de Células Madre

El Banco Andaluz de Células Madre fue la primera estructura pública creada en España específicamente para la investigación con células madre. Desempeña un papel fundamental de albergar y aportar el material biológico y avanzar en los mecanismos de derivación y diferenciación celular para el desarrollo de proyectos científicos basados en células madre, a lo que se suman sus propios proyectos de investigación científica.

El Banco Andaluz de Células Madre ha ido creciendo en su actividad investigadora en el marco del Programa Andaluz de Terapia Celular y Medicina Regenerativa, dirigido por el científico Bernat Soria.

**Imprimir Noticia**